



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

No viajes a un hotel todo incluido sin antes haber esto En el número uno y lo más importante es que dentro de la tarifa que estás pagando tendrás alimentos y bebidas ilimitadas, pero en algunos resorts hay restaurantes o bebidas como botellas de vino o champagne que tienen un cargo adicional Generalmente los restaurantes que tienen un cargo adicional es porque están a cargo de chefs muy reconocidos o tienen alguna experiencia especial Otra de las experiencias que tienen un cargo adicional siempre va a ser el spa, actividades acuáticas motorizadas En algunos resorts hay salas de arcade, algunos los incluyen, algunos no, y algunos te dan un crédito para gastar dentro del resort Número dos, hay un hotel hecho para ti Si, aunque no lo creas, hay cientos de hoteles a lo largo de Cancun y Riviera Maya y cada uno va enfocado a distintos tipos de mercado por lo que hay uno que se adapta a tus necesidades Hay hoteles familiares, hay hoteles solo adultos y dentro de los solo adultos hay algunos que están enfocados más a la fiesta y otros que son un poquito más tranquilos, más

relajados Entonces seguramente vas a encontrar uno que sea ideal para ti Número tres, la tarifa de un buen hotel todo incluido comienza a partir de los 300 dólares por noche para dos adultos dependiendo la temporada podría ser incluso menos Pero un resort de lujo donde ya encontramos alimentos gourmet y bebidas premium usualmente tienen una tarifa entre 400 a 500 dólares por noche para dos adultos Y si buscas un poco más de lujo y exclusividad, te recomiendo buscar hoteles que comiencen a partir de los 900 dólares por noche para dos adultos Número cuatro, dentro de cada resort hay distintas categorías, algunos llegan a tener hasta 14 categorías y la diferencia está en las amenidades, desde check-in privado, habitaciones en pisos superiores o con vista al mar acceso a áreas exclusivas para cada categoría, por ejemplo piscinas, restaurantes, bares prioridad a la hora de reservar experiencias especiales como el spa o restaurantes Así que sí vale la pena reservar categorías superiores si quieres tener una experiencia completa Número cinco, estos hoteles reciben a miles de huéspedes cada año por lo que la disponibilidad se agota muy rápido Así que si quieres conseguir una buena tarifa en determinado hotel o categoría te recomiendo que reserves con muchísimo tiempo de anticipación, mínimo unos tres meses Y finalmente si te es muy difícil identificar el hotel que está hecho para ti, no te preocupes, recuerda que te puedo ayudar a planear tus vacaciones, me puedes escribir en mi perfil de Instagram o a través de mi página aviantatravel.com Si tienes dudas déjala en los comentarios y no olvides seguirme para más información Bye. Blanca Gutierrez: Hola, cual recomiendas para una pareja con una bebe en la Riviera Maya? Vicky De La Torre: Yo ya pagué todo incluido ■ Joan Manuel Sanchez: Quisiera recomendación para viajar en el verano con mis dos hijas, vamos en plan familia, ya son mayores de edad. Y es la primer vez en Riviera Maya MexcubGab: Precio de los spa? Alguien sabe ?He ido a todo incluidos pero me he quedado con ganas del spa. Gaby Domínguez: perdona, hay hoteles mas pequeños no todo incluido q tenga restaurantes locales cercanos y con playa?? Silvanita Zambrano DL: Amiga recomienda los hoteles con 3B. Quiero vacacional con mis hijas y mis padres. Quiero que se la pasen super jz._10: que tal esta el Grand Oasis Palm? e visto buenas y malos reviews, algunos dicen que no es para nada igual que las fotos werobed61487: familiar dos adultos un niño y una adolescente que recomiendas Nico Cardozo: hola, para ir en Julio un hotel con poco zargazo y con niños..cuál me recomiendas? Nancy Maravilla: Recomendación para 3 adultos y dos menores (15 y 8) para primeras dos semanas de junio , que las playas estén limpias . Gracias manuelFr.et: Hotel en Cancún todo incluido para 2 adultos, 2 menores (1 y 2 años) miri: dolares o pesos Carolina _Saori: informes porfa MathiLde: hola alguna recomendación de hotel?? ■ Blackroom: Un hotel solo adultos con playa bonita? En Cancún Miriam de la fuente: cuando tienes hijos si ,yo estuve en riviera mayan y es carisimo la comida y más cuando tienes varios hijos si conviene Ceci Ch: En Playa Mujeres hay Shopping cerca con tiendas internacionales? Gracias desde Argentina Alex: inf jcrodney: ■■■ Greys: Hola organizas paquetes? bones james: no mamms■■■■ osea we. no sabias esto? hay que Leer cuando hagas r3servacion <https://www.tiktok.com/@avianta.viaja/video/7320804032149261573> ¿Cuál es la diferencia entre Cancún y Riviera Maya? Cancún es una ciudad ubicada en la costa este de México, en la península de Yucatán. Es conocida por sus playas de arena blanca y aguas turquesas, así como por su animada vida nocturna y sus resorts de lujo. Por otro lado, la Riviera Maya es una región turística que se extiende a lo largo de la costa del Caribe, al sur de Cancún. Incluye ciudades como Playa del Carmen, Tulum y Akumal, así como parques naturales y ruinas arqueológicas. La principal diferencia entre Cancún y la Riviera Maya es que Cancún es una ciudad con una gran oferta turística, mientras que la Riviera Maya es una región que incluye varias localidades y atractivos turísticos. ¿Cuándo es el mejor mes para ir a Riviera Maya? El mejor mes para visitar Riviera Maya en México es en noviembre, ya que es el final de la temporada de huracanes, el clima es cálido y seco, y las multitudes son menores en comparación con los meses de diciembre a abril, que es la temporada alta de turismo. Noviembre también es un buen momento para disfrutar de actividades al aire libre, como snorkel, buceo y visitas a las ruinas arqueológicas. ¿Qué lugares abarca Riviera Maya? Riviera Maya abarca una extensa zona ubicada en la costa este de México, en el estado de Quintana Roo. Comprende desde Puerto Morelos hasta Punta Allen, incluyendo destinos turísticos populares como Playa del Carmen, Tulum, Akumal, Xcaret, Xpu-Ha, Xel-Ha, entre otros. Además, también incluye la isla de Cozumel, situada frente a la costa de Playa del Carmen. ¿Cómo es el mar en la Riviera Maya? El mar en la Riviera Maya es conocido por tener aguas cristalinas y de un color turquesa único. Es cálido durante la mayor parte del

año, lo que lo hace ideal para nadar, hacer snorkel, bucear y practicar otros deportes acuáticos. Además, las playas de la Riviera Maya suelen tener arena blanca y fina, lo que las hace perfectas para relajarse y disfrutar del paisaje.